



Síntesis de Noticias

INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Lunes 7 de junio de 2021.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

Medios: El Financiero, El Universal, 24 Horas, Excélsior, El Sol de México, La Prensa, El Financiero, Reporte Índigo, El Economista, La Jornada, Reforma.

Ve prensa extranjera una evaluación al Presidente y al manejo de la pandemia/El Financiero

La elección de ayer fue vista por la prensa internacional como un referendo al gobierno del presidente López Obrador y una evaluación al manejo de la pandemia, aunque también reportaron la violencia que se vivió en el proceso electoral. Reuters también señaló que los comicios se han visto teñidos por la pandemia y el lanzamiento de la vacuna contra coronavirus, pero resaltó que estaba en juego dar continuidad al gobierno de López Obrador, que amplió el papel del Estado en materia energética y que la austeridad ha servido para canalizar recursos hacia los pobres y a proyectos de infraestructura prioritarios“

México suma 228 mil 804 muertes por Covid-19/El Universal

La Secretaría de Salud reporta 50 defunciones y mil 401 nuevos contagios del virus en un día; llaman a la población a continuar con medidas de higiene y sana distancia La Secretaría de Salud informó que México suma 228 mil 804 defunciones por covid, un incremento de 50 con respecto al día previo, así como mil 401 nuevos contagios para un acumulado de 2 millones 433 mil 804. La dependencia que encabeza Jorge Alcocer Varela llamó a la población a mantener las medidas de higiene y sana distancia para mitigar los riesgos de contagio de coronavirus.

Suman 228 mil 804 muertos por Covid/24 Horas

México acumuló 2 millones 433 mil 681 casos positivos de covid y 228 mil 804 defunciones a causa de esta enfermedad, indicó la Secretaría de Salud en el informe técnico emitido ayer. En tanto la epidemia activa está en 19 mil 38 personas. Respecto a la vacunación en el país, la cual fue suspendida ayer debido a las elecciones, el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell informó el 5 de junio que hasta ese día sumaban 34 millones 457 mil 602 dosis aplicadas.

Cerca de los 2.5 millones de casos/Excélsior

México está por superar la frontera de los 2 millones y medio de casos de covid. La Secretaría de Salud reportó este domingo un total de 228 mil 804 muertes a causa del virus SARS-CoV-2 y un total de 2 millones 433 mil 681 contagios. La Ciudad de México, donde hoy lunes entrará en vigor el semáforo epidemiológico en color verde, es la entidad con mayor número de casos activos seguida de Tabasco, Yucatán, Quintana Roo y Estado de México.

Los estados con más defunciones por covid/El Sol de México, La Prensa

De acuerdo con el informe técnico publicado por las autoridades de salud este 6 de junio, la CDMX, el Estado de México, Jalisco, Puebla, Guanajuato, Veracruz, Nuevo León, Baja California, Chihuahua y Sonora se ubican como las 10 entidades que han registrado el mayor número de defunciones y que en conjunto representan el 65.2% de las registradas por esta causa en el país.

Hoy estarán en semáforo verde 19 entidades/El Financiero

A partir de hoy y hasta el 20 de junio, 19 entidades estarán en color verde del semáforo epidemiológico, nueve en amarillo, cuatro en naranja y ninguna en rojo. Las 19 entidades que entran en verde son: Aguascalientes, Ciudad de México, Chiapas, Coahuila, Durango, Estado de México, Guanajuato, Guerrero, Hidalgo, Jalisco, Michoacán, Morelos, Nayarit, Oaxaca, Puebla, Querétaro, San Luis Potosí, Tlaxcala y Zacatecas. En naranja: Baja California Sur, Quintana Roo, Tabasco y Yucatán; mientras que Baja California, Campeche, Chihuahua, Colima, Nuevo León, Sinaloa, Sonora, Tamaulipas y Veracruz estarán en amarillo. En tanto, la Secretaría de Salud informó que México acumula 228 mil 804 defunciones por covid tras reportar 50 fallecimientos ayer.

PT pide garantía en regreso a clases/Reporte Índigo

Ante el regreso a clases presenciales estipulado para hoy, el senador Miguel Ángel Lucero Olivas solicitó a la SEP, y sus homólogas en las 32 entidades federativas, realizar un censo para conocer el estado de la infraestructura de las escuelas a fin de garantizar un adecuado funcionamiento de las instalaciones. El integrante del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo recomendó coordinarse con la Secretaría de Salud con el objetivo de implementar un programa de sanitización de las instalaciones escolares, seguimiento del cumplimiento de las medidas de sana distancia y el correcto uso de cubrebocas, así como una campaña dirigida a los estudiantes para informarles sobre todas las medidas para su protección.

Reapertura total de la economía, entre septiembre y diciembre/El Economista

La SHCP prevé que, ante la campaña de vacunación que se extiende por todo el país y la aceleración de ésta, entre septiembre y diciembre próximos haya una reapertura total de la economía, lo cual significarían buenas noticias para el empleo. Gabriel Yorio, subsecretario de Hacienda, indicó que para lograr una reapertura total a finales del año se necesita que el ritmo de vacunación sea de 1 millón de dosis por día, que es la capacidad que se puede alcanzar de acuerdo con las estimaciones de la Secretaría de Salud y que se superaron el miércoles pasado con 1.06 millones de dosis aplicadas.

Llega al AICM nuevo cargamento con un millón de vacunas rusas Sputnik V/La Jornada

La madrugada de ayer llegó un nuevo cargamento con un millón de vacunas rusas Sputnik V, desarrollada por el Centro Nacional covid, el reporte técnico de la Secretaría de Salud indicó que entre los días sábado y domingo se confirmaron mil 401 casos de la enfermedad y 50 decesos. El registro nacional acumula 2 millones 433 mil 681 personas que han tenido la enfermedad y 228 mil 804 que han perdido la vida por esta causa.

Covid obliga/Reforma

Pero hubo quienes decidieron no votar como protesta por los miles de muertes y la falta de apoyo a personal médico. “No hubo mucha información, pero ni para qué, la gente está muy apática, a lo mejor estamos, no me interesa saber quién gana, al final los únicos que nunca ganamos somos nosotros”, comentó un enfermero del INER, que todavía atiende casos de covid, que no acudió a las urnas. Enfermeras de la Sedesa también desistieron de votar, pues, aunque algunas tenían intención, se les complicaba.

Aconsejan vacuna de tosferina para embarazadas/La Jornada

La protección de la vacuna contra la tosferina disminuye con el del tiempo. Es una enfermedad frecuente que pone en mayor riesgo a los recién nacidos por el contacto estrecho con adultos que pudieran ser portadores de la bacteria. De ahí la recomendación para aplicar el biológico a las embarazadas. Aunque desde 2012 el Consejo Nacional de Vacunación recomendó la aplicación del biológico a las mujeres en periodo de gestación, la medida se aplica a criterio del personal médico en las instituciones públicas de salud porque no se formalizó como parte de la estrategia nacional en la materia, explicó Alejandrina Malacara, directora médica del laboratorio Sanofi Pasteur. En el sector privado, el uso del biológico no es posible en las embarazadas. Información de la Secretaría de Salud señala que en el año 2019 se reportaron 791 casos de tosferina.